

STADTGEFLÜSTER

„Zu seinen Wegbereitern gehörte auch unsere Zeitung.“



Bettina Jordan hat sich wieder mal in der Stadt umgehört. Hier Ihre Nachlese.

Braunschweiger
Zeitung
8.1.2015



Andreas Brill (von links) ist der neue Sparkönig in der „Linde“. Mit ihm freuen sich Iman Hammoud, Jürgen Fischer, „Elvis“ und Christoph Ließ.

Sparkönig im Jubiläumsjahr wurde Andreas Brill

Linden-Wirt Wolfgang „Elvis“ Haberkamm hatte sich zur Feier des Tages seine sparkassenrote

Lederjacke angezogen: 1969 wurde der Sparverein in der Kult-Gastwirtschaft „Zu den vier Linden“ gegründet. Die Jubiläumssparsaison des vergangenen Jahres erbrachte 13 484 Euro. Sparkönig wurde Andreas Brill mit 1500 Euro, hartnäckig ver-

folgt von Jürgen Fischer, der sich mit dem zweiten Platz begnügte. Zumal die Landessparkasse, vertreten vom Leiter Christoph Ließ der Filiale in der Kastanienallee, bei der Sparkastenleerung mit Wolters-Pils wieder für genügend Liquidität sorgte.